

学 生 の み な さ ん へ

－白門祭(大学祭)における禁酒措置について－

2016年度白門祭(大学祭)について、大学は泥酔によって人命が危機にさらされる事態を防止するために、今秋の白門祭(大学祭)時に、祭り前日および祭り期間中に通じて全学禁酒とすることを決定しました。このことについて、学生諸君のご理解とご協力を得たいと思います。

全学禁酒とは、白門祭(大学祭)の前日および祭期間中に、飲酒、飲酒販売、酒類の持ち込みを一切禁止するという措置です。学生食堂および教職員食堂における飲酒・酒類販売、飲酒を伴う学内のパーティー、また酒類の持ち込みも、すべて禁止とします。これは学生諸君だけでなく、教職員も例外ではありません。

この禁酒措置は、学生諸君の自主的な活動を阻害する意図に発するものではありません。2002年より白門祭実行委員会が許可した飲酒企画のみ実施してまいりましたが、2014年度の白門祭における泥酔者の合計人数は7名、内1名は救急車で搬送、もう1名は保健センターにて手当という事態となり、死者が出てもおかしくない状況でありました。

2000年に大学は、それまで白門祭を実質的にとりまとめ、運営してきた白門祭実行委員会の活動実績を高く評価し、白門祭の主催団体として公認しました。しかし泥酔者問題は、先にもふれたように、人命がかかっている危機管理問題であり、学内において学生を危機から守るのは大学としての社会的責務であると考えています。

学生諸君のご理解とご協力をお願いします。

2016年10月3日

中 央 大 学

学 長	酒 井 正三郎
法 学 部 長	中 島 康 予
経 済 学 部 長	篠 原 正 博
商 学 部 長	木 立 真 直
理 工 学 部 長	石 井 靖
文 学 部 長	都 筑 学
総 合 政 策 学 部 長	松 野 良 一